激走!



ジャカルタ「絆」駅伝

ナカノフドー建設は、1985年にインドネシアへ進出以来30年にわたり、工場建設を中心とした多くの実績を積んでまいりました。このような中で、ローカルスタッフとの更なる親睦を深めるため、インドネシアと日本の「絆」をテーマにした第2回ジャカルタ絆駅伝に参加いたしました。

当駅伝は、総勢約1200人の参加者を集め、2015年5月31日に開催され(インドネシア人と日本人の混成チームが条件)、当社インドナカノは今回初参加、一般の部、親睦の部、それぞれ1チームずつの参加を果たしました。

選手選考にあたっては、全く力量が分らないうえに、まず走る習慣を持たないこの国で果たして参加者はいるのか不安でしたが、バドミントンでの交流、体型(?)、ノリの良さを考慮し呼びかけたところ、皆なひとつ返事の快諾!?で参加メンバーが決定しました。

まさかインドネシアで駅伝を走るとは、全く想像もしていませんでしたが、まさに **スポーツに言葉は要らない!** それを象徴するかのような大会でした。

ローカルスタッフと共にジャカルタのど真ん中を走る事で、 親交が深まった事は言うまでもありません。



ヘルメット姿で臨戦態勢の選手達

【親睦の部】

2km×4人=8km参加137チーム※101位以上が発表されないため

順位を確認中

ジャカルタ「絆」駅伝2015のポスター



一般の部:スタートシーン

大会結果、選手一覧は次の通り。

【一般の部】

4km×4人=16km 参加170チーム中、 インドナカノ:**30位**

1区:大河内 1区:Rahmat

2区: Dede 2区: 堀(他社からの女性助っ人)

 3区: Agus
 3区: Sudirman

 4区: 森
 4区: 有馬



<競技会場> ジャカルタのメインストリートである スディルマン通りで開催。(インドナカノ事務所から 約800mの場所)